



花園中学校だより

平成30年 9月27日(木)
〒369-1246 深谷市小前田1980番地
TEL 048-584-0634 FAX 048-584-0635
花園中 Hp <http://www.hanazono-j.ed.jp/>

力戦奮闘した体育祭 友との絆が一層深まる!

9月8日(土)、台風21号の影響など、9月に入っても不安定な天気が多く、練習もままならない日が続きましたが、当日は生徒の皆さんの思いが天に通じ、降らず照らずの最高のコンディションの中、平成30年度体育祭が開催されました。『力戦奮闘～友との絆で導け勝利～』のローガンの元、体育祭実行委員会の自治的な運営により、各種目に熱戦が繰り広げられました。花中伝統の学年を縦割りにした赤黄青の3つの『団』による競い合い、3年生の熱のこもった応援に、いつしか1、2年生も引き込まれ、各団とも素晴らしい応援風景となりました。今年は「花中ソーラン」の最後の組み体操で、塔の演技が中々うまくいかず、心配しましたが、当日は今までで最高の素晴らしい塔が完成しました。全校生徒が心を一つにした「集団の美」は圧巻でした。各学年とも、自分のクラスの名誉をかけ全力で競技に取り組んでいる姿にも感動しました。最後に行われた「全校チクサクコール」では、まさに花園中のアイデンティティを感じる、感動のフィナーレとなりました。

体育祭実行委員長 3-2 高橋 海翔 さん

最後の体育祭を終え、今までと違うと感じた点は、「個人が楽しむ」ではなく、「全体で楽しむ」へシフトチェンジしたことです。去年までは3年生にひっぱってもらい成功を収めていましたが、今回は自分が先頭に立ち盛り上げる立場になりました。

私はあまり、行事のリーダーとなり、引っ張っていく経験がありませんでしたが、先生方や実行委員のサポートなど、たくさんの手助けをうけました。

このようなことから、私たちは日々、どれだけたくさんの人のおかげで今の生活が成り立っているのかを実感しました。

今回の体育祭は、団ごとに強く団結し、体育祭を大いに盛り上げ、ローガンのごとく「絆」を感じさせるものでした。また、チクサクコールでは、学校全体がつながり、互いを讃えることができました。そんな素晴らしい体育祭の実行委員長を務めることができ、本当に良かったです。



快適な教室に 大規模改修工事が無事終了!

昨年の6月から約2年をかけて行われた、管理棟の大規模改修工事が、9月にほぼ終了しました。8月27日と28日の2日間をかけて、桜武館に移動していた各教室の荷物を、元の教室に戻す引っ越しを行いました。生徒達は、暑い中、机や椅子、掲示物等をテキパキと運び、予定通りの日程で引っ越しことができました。

生徒達は、真新しい黒板やロッカー、きれいになった教室で2学期から学習に取り組んでいます。保護者や地域の皆様、新しく改装された教室を見に、学校にお越しください。



第1回資源回収中止 ご迷惑をおかけしました!

9月1日(土)に予定していた、今年度第1回目の資源回収ですが、朝方の激しい雨のため、午前6時の時点で翌日の2日(日)に延期といたしました。また、翌日の2日(日)も判断が難しい天気となり、午前7時半まで判定を延ばしましたが、結局延期となりました。地域の皆様には、判定の遅れや連絡が不十分で、たいへんご迷惑をおかけし申し訳ありませんでした。今年度は、会場のアドニスや小学校との関係で、第1回の資源回収の代替は行わず中止といたします。従って今年度の資源回収は、次回予定している11月17日(土)の1回のみとなります。保護者や地域の皆様、また自治会長様や自治会班長の皆様には、多大なるご迷惑をおかけしたことをお詫びいたします。次回のご協力を、どうぞよろしくお願い申し上げます。



昨年度の様子です

次回は、11月17日(土)です。ご協力をお願いします。

新人戦壮行会 大会に向けて意気込みを語る!

新人戦の壮行会が、9月18日(火)に行われました。各部活とも新チームになって初めての公式戦となります。壮行会では、各部の新部長が、今大会に向けての意気込みを、力強く語ってくれました。3年生からは、後輩達の健闘を祈って、体育祭で結成した団ごとに、はつらつとしたエールを送ってくれました。私からは、大会に向けて、学校総合体育大会と同様に、意志の力で、自らの欲望や邪念、弱気に打ち勝つこと『克己』と、一歩前進して今までの自分を『超える』気持ちでがんばろうと言葉を贈りました。

2、1年生の皆さん、新人戦では『克己』すると共に、今までの自分を『超える』気持ちで、日頃の練習の成果を發揮して、思う存分がんばってください。応援しています。

部長会会長 女子卓球部部长 2-2 島貫 杏 さん

3年生が部活を引退してから約2ヶ月が過ぎました。私たち2年生にとってこの2ヶ月は、部活動の中心となり、すごく忙しくあっという間でした。どのように部活をまとめていくかわからなくなり、3年生の偉大さを知る人も多かったと思います。そんな私たちは、早くも約2週間後に新人戦を控えています。新人戦で県大会出場できるように、どの部も必死になって部活動に励んでいると思います。試合に出る人は、ただ勝ちに行くのではなく、ここまで支えてきてくれた顧問の先生方や3年生、地域の方々に感謝の気持ちを持って戦うようにしましょう。

また、団体戦は特に仲間と団結しないと勝ち進めません。自分を信じ、仲間を信じ、絆を深められる試合にしましょう。

私たちは、新人戦に向け、残り少ない時間を大切に練習に取り組みます。どの部も県大会に出場できるように、感謝の気持ちを持ち、克己してがんばりますので、応援よろしくをお願いします。



ホールが満席に 吹奏楽部定期演奏会が大盛況!

9月17日(月)、吹奏楽部が花園文化会館アドニスで定期演奏会を開催しました。今年で11回目となる定期演奏会ですが、立ち見も出るほどの大盛況で、アドニス大ホールが満席となりました。第1部では、今年度の埼玉県吹奏楽コンクール北部地区大会で銀賞に輝いた「シネマ・シメリック」を始め3曲を披露しました。第2部からは、がらっと雰囲気が変わって、楽しい企画の演奏となりました。当日は敬老の日ということもあって、たくさんのお年寄りの方も来場され、会場はなつかしい曲にあふれ、和やかな雰囲気となりました。

3年生にとって最後の活動となった「第11定期演奏会」、生徒、保護者、地域の皆さんが一体となった、素晴らしい演奏会でした。



10月のおもな行事		
1	月	離任式
2	火	生徒集会(新旧役員引継式) フツ化物
3	水	中3年実力テスト② 金曜日課
4	木	新人戦中心日
5	金	新人戦中心日 第2回英検
6	土	新人戦中心日 ステップアップレッスン3年
7	日	
8	月	体育の日
9	火	県新人陸上
10	水	県新人陸上
11	木	読み聞かせ⑤ 学年専門委員会(後期)
12	金	ステップアップレッスン3年
13	土	新人戦代表決定戦 小前田祭り(吹奏楽部出演)
14	日	新人戦代表決定戦予備日
15	月	フツ化物 クリソソデー ステップアップレッスン1,2年 深谷市駅伝予選会 教育実習②開始
16	火	
17	水	新人戦県代表者会議
18	木	3年進路説明会 2年社会体験イベント 事業所訪問
19	金	深谷市駅伝予備日 漢字検定②
20	土	寄居地区防犯大会(吹奏楽部出演) ステップアップレッスン3年
21	日	中間テスト前部活動中止 ~26日
22	月	フツ化物 小中合同会議② 教育実習③開始
23	火	全校朝会(任命式) 3年市長との対話集会
24	水	
25	木	中間テスト1日目
26	金	中間テスト2日目
27	土	ステップアップレッスン3年
28	日	
29	月	ステップアップレッスン1,2年 プレ合唱(各学年) 火曜日課 彩の国教育週間による学校公開(10月29日~11月2日)
30	火	生徒集会(壮行会) 月曜日課
31	水	合唱コンクール 木曜日課

※発行時点での日程ですので、変更することもあります。